



Zu 100 Prozent dem Gemeinwohl verpflichtet

Als Dienstleistungsunternehmen, das zu 100 Prozent städtisch ist und das sich dem Wohl der Stuttgarter Bürger*innen verpflichtet fühlt, verfolgt leben&wohnen keine Gewinnerzielungsabsicht.

- Alle Mitarbeiter*innen des ELW werden nach dem Tarifvertrag des Öffentlichen Dienstes bezahlt und erhalten die Sozialleistungen des Öffentlichen Dienstes und der Landeshauptstadt Stuttgart.
- Mögliche Finanzüberschüsse werden reinvestiert, sie kommen den Einrichtungen zugute und der Entwicklung und Erprobung neuer Unterstützungsangebote.
- Seit 2017 ist leben&wohnen ein zertifiziertes Gemeinwohlunternehmen – welchen Beitrag leben&wohnen für die Gesellschaft leistet, wurde in einem rund einjährigen Prozess überprüft.



Räume für Menschlichkeit

Seit der Gründung im Jahr 1996 leistet leben&wohnen auf vielfältige Weise einen Beitrag zum Wohl der Gesellschaft und schafft Räume für Menschlichkeit.

Dieses Ziel vor Augen, entwickelt sich das Unternehmen stetig weiter. Mit Initiativen in der Quartiersentwicklung, Modellprojekten und der Mitarbeit in zahlreichen Arbeitskreisen. Für ein noch besseres Leben und Wohnen in der Landeshauptstadt Stuttgart.

So erreichen Sie uns



Das Generationenhaus Heslach liegt mitten im Stuttgarter Süden, im Stadtteil Heslach. Die Stadtbahnen U1 und U9 sowie die Buslinie 42 halten direkt vor der Tür, Haltestelle „Erwin-Schoettle-Platz“.

Das Generationenhaus Heslach

Gebrüder-Schmid-Weg 13
70199 Stuttgart

Telefon: 0711 674473-0*
Telefax: 0711 674473-42

E-Mail: generationenhaus.heslach@stuttgart.de**
www.leben-und-wohnen.de

* Sie erreichen uns telefonisch in der Regel montags bis freitags von 9 bis 12 Uhr und 13 bis 16 Uhr.

** Auf Ihre E-Mail erhalten Sie spätestens innerhalb weniger Werktage Rückmeldung.

Herausgeberin: Landeshauptstadt Stuttgart, Eigenbetrieb Leben und Wohnen; Fotos: Verena Müller Fotografie; Gestaltung: Uwe Schumann – UGRAFIKS; Januar 2020

leben&wohnen 
Generationenhaus Heslach

Rudolf Schmid
und
Hermann Schmid
Stiftung



STUTTGART 



Herzlich willkommen!

Der helle, transparente Bau des Generationenhauses Heschl ist ein Ort voller Leben und mit ganz besonderem Flair.

Die Seniorenpflege wie auch die Junge Pflege haben dort ihr Zuhause, überdies ein Familienzentrum, ein Nachbarschaftscafé, eine Sozialberatung für Rentner, der Heschlcher Bürgerverein und weitere Initiativen bürgerschaftlichen Engagements.

Ein beliebter Treffpunkt von Alt und Jung sind die schöne Terrasse und der große Biergarten mit viel Grün. In unmittelbarer Nähe gibt es eine Bäckerei, eine Bank, ein Eiscafé, einen Lebensmittelladen und Restaurants – Bus und Bahn halten direkt vor der Tür. Kommen Sie gern vorbei und lernen Sie unser Generationenhaus kennen. Rufen Sie an und vereinbaren Sie einen Termin.



Die wichtigsten Leistungen im Überblick

- 30 vollstationäre Pflegeplätze für Senior*innen
- 50 Plätze für Junge Pflege
- 2 Kurzzeitpflegeplätze
- Tagesbetreuung für ältere und jüngere Bewohner*innen, die an Demenz erkrankt sind
- Schöne Terrasse und großer Feiertgarten
- Umfangreiches Freizeitangebot mit Musik-, Dia- und Theaterabenden, Gedächtnistraining, Ausflügen, Festen, Training von Bewegung und Motorik, Motorradgespann- und Oldtimerausfahrt etc.
- Unterstützung durch den Sozialdienst bei Kontakten zu Ämtern und Kostenträgern, sozialrechtlichen Angelegenheiten und persönlichen Sorgen
- Überdurchschnittlich hoher Fachkräfteanteil im Haus
- Krankengymnastik, Logopädie, Ergotherapie, Friseur und Fußpflege im Haus
- Begleitung durch Sitzwachen- und ambulante Hospitzgruppen

Raum für Selbstständigkeit und Unterstützung

Es ist eine wichtige Lebensentscheidung, in eine Pflegeeinrichtung umzuziehen. Im Generationenhaus Heschl ist uns dies sehr bewusst – deswegen möchten wir Sie kennenlernen, sodass wir unser Angebot gut auf Ihre Gewohnheiten abstimmen können. Der Selbstständigkeit Raum geben und die Unterstützung dort anbieten, wo sie nötig ist, darum geht es uns – das ist unser Anliegen und unser Auftrag, von Anfang an. Unsere Mitarbeitenden beraten Sie gern.



Über leben&wohnen

Das Generationenhaus Heschl ist eine Einrichtung von leben&wohnen, dem Eigenbetrieb der Landeshauptstadt Stuttgart. „Wir sind ein modernes Sozialunternehmen“ und „bieten unseren Kund*innen Dienstleistungen und Raum für ein Leben in Menschlichkeit, Würde, Selbstbestimmung und Sicherheit“ – so hat leben&wohnen seinen Auftrag im Leitbild formuliert und sich dem Gemeinwohl verpflichtet.

Heute berät und pflegt leben&wohnen über 1 300 Menschen im Stuttgarter Stadtgebiet – in elf Einrichtungen der Altenhilfe und mit einem Ambulanten Dienst. Das Unternehmen ist in den Bereichen der stationären Pflege, der Kurzzeitpflege, der häuslichen Krankenpflege, der Tagespflege und des Betreuten Wohnens tätig. Fachkräfte werden in der eigenen Schule für Pflegeberufe aus- und weitergebildet. Außerdem betreibt leben&wohnen zwei Wohnheime für Wohnungslose, die gut erreichbar im Stuttgarter Zentrum liegen.